

令和3年10月1日

保 護 者 様

京都市立嵯峨中学校  
校長 小滝 俊則

## 「令和3年度 嵯峨中フェスタ」について

朝夕は涼しくなり、すいぶん過ごしやすい日が多くなりました。保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、先般「第21回嵯峨中パレード」を、新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言延長につき、中止というお知らせをいたしました。中心となるはずだった3年生たちは、制限された学校生活の中で、「今できることを」を模索しながら、先輩や地域の皆様から引き継いだ伝統を、後輩たちへ引き継ぐために様々な取組を行っております。

なお、「嵯峨中フェスタ」については、舞台発表で、学年ごとに総合的な学習の時間で学んできたこと等を発表し、他学年の生徒は教室でリモート鑑賞をする形で行います。展示発表についても、時間を区切って、学級ごとで移動して鑑賞する計画をしております。

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、舞台発表・展示発表ともに保護者の皆様に観ていただくことはできません。今は何よりも皆様とともに感染予防・感染拡大防止に向けた行動を第一に考えていただきたいと思います。何卒、ご理解・ご協力いただきますようお願ひいたします。

### 記

#### 「令和3年度 嵯峨中フェスタ」

開催日：令和3年10月14日（木）終日

内 容：舞台発表鑑賞（校内自主放送システムでの配信を行い、教室で鑑賞）

- ・エスノート（振り返り手帳）の優秀生徒表彰（体育館より配信）
- ・生徒会本部による舞台発表（VTRもしくは体育館より配信）
- ・文化部（吹奏楽部・伝統文化部）による舞台発表（VTR）
- ・10組生徒による舞台発表（VTR）
- ・学年ごとの学習発表（VTRもしくは体育館より配信）
- ・3年生による嵯峨中パレード引き継ぎ（VTR）

展示発表鑑賞（学年・学級ごとに時間を区切って鑑賞）

- ・各学年、部活動（ライフ・ガーデン部、芸術部、伝統文化部）、  
10組、教科（理科・美術・技術家庭）、竹行灯・露地行灯、  
エスノート優秀生徒作品等

※当日の様子については、後日、ホームページ等で紹介する予定です。